
 

1 

 

令和５年度第２回千葉市青少年センター運営審議会議事録（議事要旨） 

 

１ 日  時 

  令和６年２月２９日（火） １０：００～１１：３０ 

 

２ 場  所 

  千葉市南部青少年センター ２階 講習室 

 

３ 出席者 

 （委  員） 

  伊原会長、横田副会長、吉岡委員、坂本委員、西田委員、伊藤委員、岩崎委員、 

湯浅委員、升川委員 

（事務局） 

  小池生涯学習振興課課長補佐兼所長、木澤主催事業主任指導員、安藤主査、 

澤田技師 

 （傍聴人） 

  ２名 

 

４ 議  題 

（１）会長及び副会長の選任について  

（２）令和５年度事業報告（１月末時点）について   

（３）令和６年度施設運営方針及び重点目標について 

（４）令和６年度事業計画（案）について 

①主催事業について 

②維持管理業務予定について 

（５）その他 

 

５ 議事の概要 

（１）会長に伊原委員、副会長に横田委員が選任された。 

（２）令和５年度事業報告（１月末時点）について 

  施設の利用状況、主催事業の実施状況について報告した。 

（３）令和６年度施設運営方針及び重点目標について 

施設運営方針及び重点目標について説明し、承認された。 

（４）令和６年度事業計画（案）について 

  主催事業の実施計画、施設の維持管理業務予定について説明し、承認された。 

（５）その他 

   議事録の確定方法について承認された。 
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６ 会議経過 

（１） 会長及び副会長の選任について 

会長及び副会長の選任について、事務局案を提示し、会長に伊原委員、副会長に 

  横田委員を推薦し、承認された。 

（２）令和５年度事業報告（１月末時点）について 

   木澤主催事業主任指導員より、資料１～９ページ及びパワーポイントの資料を用

いて、施設の概要、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策、施設の利用状況、 

主催事業の実施状況、ゆめチャレンジの実施状況、中学生職場体験他の受入れ事業

について、説明した。 

 

（伊原会長） 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からのご報告につきまし 

て、ご意見ご質問がございます方は、挙手をいただければと思います。 

 

（升川委員） 

  南部青少年センターが青少年を中心に地域の方々と一緒になって活動してい

たことが理解できました。新型コロナウイルス感染症で事業等が中止となってし

まったが、利用状況等は戻って来ているように感じました。 

「親子で太巻き寿司」では、本校の栄養教諭が講師として参加しており、子ど

もたちも楽しかったとの報告を聞いております。 

ひとつ気になったことがあります。夏休みの講座で「楽しいビー玉迷路づくり」 

などは抽選になっておりますが、単年度で抽選を行っていると思いますが、昨年

度も応募された方等の配慮した抽選を行っていますか。 

 

  （木澤主催事業主任指導員） 

    おっしゃっている意味は、昨年度応募し、落選している方は今年度、配慮して

いるのかとのことですが、それはしておりません。年度ごと講座ごとに抽選をし

ております。 

 

  （升川委員） 

    わかりました。 

 

  （木澤主催事業主任指導員） 

    それが一番公平だと考えています。 

 

  （升川委員） 

    講座の申し込みをしたが当たらない、もしかしたら講座によっては２回連続で

当選している方もいるのではないですか。 



 

3 

 

 

  （木澤主催事業主任指導員） 

    サマーチャレンジ工作の中には３年続けて当選されている方もおります。公平

を期するためになんの操作もしておりません。 

    ここで、近隣小学校の募集状況をグラフ等により、説明を行った。 

 

  

（伊原会長） 

その他、ご意見ご質問がございます方は、挙手をいいただければと思います。 

 

  （升川委員） 

   以前、主催事業で「男の料理教室」などの開催があり、参加したことがある 

のですが、そのような講座の開催を考えていますか。 

 

（木澤主催事業主任指導員） 

 「男の料理教室」は私がここの所員になる前に誘われましたが、参加者を集め 

るのに大変苦労する講座です。男性に限らない方が良いと考えていいます。 

  公民館も料理室は稼働率が良くありません。利用目的が限定されているため 

です。公民館でも南部青少年センターでも、料理室を使用する講座は必ず実施し 

ています。ただし、男性に限定したものは考えておりません。 

 

（伊原会長） 

その他、ご意見ご質問のある委員の方、いらっしゃいますでしょうか。 

では質問はないようですので次の議題に進みます。議題（２）令和５年度事業報   

告１月末時点につきまして、ご報告ありがとうございました。 

 

続きまして、議題（３）令和６年度施設運営方針及び重点目標について、及び議 

題（４）令和６年度事業計画（案）について、こちらは審議事項となります。 

事務局よりお願いいたします。 

 

（３）令和６年度施設運営方針及び重点目標について 

（４）令和６年度事業計画（案）について 

木澤主催事業主任指導員より、資料１１～１２ページ、施設運営方針及び重点 

目標の説明の後、続けて、資料１３～１４ページ、令和６年度事業計画（案）に 

ついて説明した。 

澤田技師より、WiFi の設置予定及び資料１５ページ、維持管理業務予定につい

て説明した。 
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（伊原会長） 

 ありがとうございました。議題（３）、（４）につきまして、ご説明をいただき 

ましたが、ただいまの事務局からのご説明につきまして、ご意見ご質問ございまし

たら、ご発言をお願いいたします。 

 

（吉岡委員） 

WiFiの設置について、今年の５月から導入予定との説明がありました。WiFiの

導入については必要なことではあるし、これからの時代の流れであると思います。 

ただし、問題点として子どもたちがゲーム機を持ち込んで、長時間たむろするとい

う言い方は悪いのですが、ゲームをするためセンターに来るという状況が出てくる

と思います。このことに関して、青少年センターとして禁止するとか、制限するな

どの措置を考えているのかお伺いしたい。 

 

  （木澤主催事業主任指導員） 

   ありがとうございます。当然考えられる懸念であると思います。 

   先々週、蘇我コミュニティセンターで会議があり、小学生や中学生が１階部分で 

  たむろしていて困っているとコミュニティセンターの説明がありました。当セン 

ターもコロナ禍前の１０年くらい前にも、毎週１０人以上小学生が来る状況が 

ありました。 

 まず一番大切なのが、学習スペースがありますので「他人に迷惑をかけない」 

を原則として、「騒ぐ」、「大勢で来た場合に声を出す」などの場合には注意・指 

導をして参りたいと考えています。 

 また、近隣の小学校の先生方と連携を取りながら、どの様に対処したら良いか 

ご意見を伺いながら対処して参りたいと考えています。まずは、状況を見て、我 

々は指導員という立場もありますので、やさしい声かけをしていきたいと思いま 

す。一概にシャットアウトするのではなく、他人に迷惑をかけない形を取りたい 

と思います。 

 

（伊原会長） 

その他、ご意見ご質問がございます方は、挙手をいいただければと思います。 

 

（升川委員） 

委員になって２年目になるのですが、Wi-Fiについては当初から話題にして声を

上げてきた成果が来年度、設置されることはうれしいことと思いました。運用につ

いては、吉岡委員からご意見のあった懸念される事項はあるのですが、良かったと

思っています。 

もう一つは、青少年センターの担うべき機能として、「新しい時代を切り開く生

涯学習施設」として重点目標に掲げており、実績は上げている、ただ施設管理面で
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は老朽化が進んでおり、修繕というレベルでよいのかとの考えがあります。５０年

を迎えており、私も詳しいことは分からないのですが、実績を上げている施設が、

今後も継続して、存続していくことを希望いたします。 

 

 

  （伊原委員） 

   ご意見ということで伺ってまいります。 

 

（小池所長） 

Wi-Fiの設置の件につきまして、現在、千葉市議会において来年度予算の審議を

していただいております。第１回の定例会で議決された後に正式な決定となること

をご了承ください。 

 

他にご意見、ご質問はございますか。 

それでは皆様よろしいでしょうか。 

 

議題（３）令和６年度施設運営方針及び重点目標について、及び議題（４） 

  令和６年度事業計画（案）につきまして、承認いただける方は挙手をお願いい 

たします。 

 

【全員一致で承認された。】 

 

（５）その他 

   議事録の確定方法について、会長に確認のうえ、確定することを承認された。 

 

（伊原会長） 

   以上、全ての審議事項について、終了いたしました。委員の皆様方におかれまし 

ては、ご審議、ご協力ありがとうございました。 

 

（事務局） 

   令和６年度第１回の運営審議会は、令和６年７月中旬頃に開催予定であることを 

各委員へお知らせした。 

 

 


